



Boletín de Prensa

Boletín Número 037 Toluca, México, a 22 de febrero de 2015.

IEEM IMPARTIÓ CURSO DE CAPACITACIÓN A COORDINADORES REGIONALES DE MONITOREO A MEDIOS ALTERNOS Y CINE

 Se impartió durante tres días a quienes fueron seleccionados como Coordinadores Regionales de Monitoreo.

En el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México se llevó a cabo el Curso de Capacitación para el Monitoreo a Medios de Comunicación Alternos y Cine dirigido a los Coordinadores Regionales de Monitoreo, a efecto de brindarles conocimientos, así como desarrollar habilidades, destrezas y aptitudes necesarias que les permitan llevar a cabo de manera adecuada sus responsabilidades, en el marco de sus funciones y atribuciones.

El curso cubrió un total de 12 horas, dando inicio el viernes 20 y culminando el domingo 22 de febrero del año en curso, en cuya inauguración el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión, Saúl Mandujano Rubio, acompañado por el Director de Partidos Políticos del IEEM, Sergio Anguiano Meléndez, destacó que quienes fueron seleccionados para desarrollar estas actividades participaron en un riguroso procedimiento de selección, por lo que los conminó a poner el mejor de sus esfuerzos para lograr cumplir con esta encomienda que es nodal para el buen desarrollo del Proceso Electoral que está en marcha.

El curso se estructuró con una metodología temática que abarcó aspectos teóricos y operativos, con la finalidad de fortalecer su formación, el cual fue impartido por personal de la Dirección de Partidos Políticos del IEEM, con la participación de ocho formadores que cuentan con experiencia en estas actividades, quienes durante tres días compartieron sus conocimientos con los 15 Coordinadores Regionales de Monitoreo, a los que al final del curso se les aplicó un cuestionario para verificar el aprovechamiento y la asimilación de los conocimientos.

Las actividades dieron inicio con una exposición de Pedro Salgado Valdés, Subdirector de Partidos Políticos, quien dio una introducción sobre el monitoreo y su importancia, además de abordar los antecedentes y la terminología que se aplica en este tipo de actividad. Posteriormente, personal de ésta Subdirección desarrolló una amplia temática mediante la cual describieron la estructura operativa del IEEM y otros tópicos de relevancia para los Coordinadores Regionales del Monitoreo, tareas que fueron supervisadas por los representantes de los partidos políticos.





Boletín de Prensa

Asimismo, durante estos trabajos de capacitación se especificaron las funciones del personal responsable del monitoreo, la estructura operativa del monitoreo, la cartografía sobre la que van a trabajar, los criterios generales para el levantamiento de la información en campo, las características de la propaganda gubernamental, así como los instrumentos con que cuentan para el levantamiento de la información, entre otros temas.

Cabe señalar que estas actividades son de suma importancia para implementar la capacitación a los 45 Coordinadores Distritales de Monitoreo y a los 300 monitoristas que desarrollarán estos importantes trabajos, toda vez que tendrán bajo su responsabilidad levantar y recabar información en los 45 Distritos Electorales y en los 125 municipios de la entidad durante el periodo de precampañas, intercampañas, campañas, periodo de reflexión y Jornada Electoral del Proceso Electoral 2014-2015 en el Estado de México, con base en lo que coordine y determine la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión del Instituto Electoral del Estado de México, presidida por el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio e integrada por las Consejeras Electorales, María Guadalupe González Jordan y Palmira Tapia Palacios.

De esta forma, el IEEM desarrolla e implementa procedimientos escrupulosos en la selección de su personal y fortalece sus conocimientos y habilidades, en aras de coadyuvar a que durante su encomienda realicen sus actividades de forma responsable y profesional.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

